



López García, Bernabé

El frente de Tánger (1936-1940)

Crónica de la guerra civil española en la ciudad internacional

Tánger y la guerra civil española son dos temas que han suscitado siempre un especial interés para el público lector. Juntos, sin embargo, no han producido ninguna obra que permita conocer en profundidad qué ocurrió en la ciudad del estrecho durante aquellos dramáticos tres años. El estatuto internacional de la zona contribuyó a dar la imagen hacia el exterior de un «verdadero paraíso sobre la tierra» y así lo vivieron la mayoría de las colonias extranjeras residentes en la ciudad. No fue el caso de la española, que vivió enfrentada y en tensión todo ese tiempo, ni el de buena parte de las poblaciones musulmana y judía, que resistieron también escindidas el conflicto. El libro, realizado a partir de periódicos republicanos (El Porvenir y Democracia) y fascistas (Presente y España) y de la documentación de diversos archivos de Tánger, Nantes o Alcalá de Henares, es una crónica de las dos caras de la ciudad, convertida en verdadero frente de guerra en el que se vieron obligados a convivir en sus respectivas trincheras cerca de quince mil españoles.

El frente de Tánger (1936-1940)

Crónica de la guerra civil española
en la ciudad internacional

Bernabé López García



Editorial	Marcial Pons Historia
Col·lecció	Estudios
Enquadernació	Tapa blanda o rústica
Pàgines	504
Mida	145x220x mm.
Pes	664
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788417945268
PVP	35,00 €
PVP sense IVA	33,65 €



9788417945268